



CARTA VIRTUAL No 298 - 7 DE NOVIEMBRE DE 2015

Redacción: Carlos Cortés.

CONVERSATORIO

Entre Antonio Nariño, por ser el año dedicado a este prócer de nuestra independencia con motivo de un nuevo aniversario de la fecha de su nacimiento - 9 de Abril de 1765- y según algunos historiadores, el segundo en la independencia de Argentina- Manuel Belgrano- se realizó en el Academia de Historia y tuvimos la oportunidad de participar en este acto académico que mereció algunos elogiosos comentarios por tratarse de un tema de Historia Comparada; ejercicios de este tipo poco frecuentes en nuestro medio y que además sirvió para recordar nuestras fechas patrias, los motivos similares en estos países latinos que nos llevaron a la búsqueda de la independencia, los esfuerzos de nuestros próceres, algunos con sacrificio de sus haberes, de sus vidas que hacen que apreciemos mas lo que implicó la gesta de nuestra libertad.

CORPORACIÓN DE LA DEFENSA DE LA MESETA DE BUCARMANGA.

El Colegio Médico de Santander perteneciente al grupo de Gremios de Santander participó activamente, en esta oportunidad, en la elección de candidato a nombre de este grupo, a miembro de la Junta de la Corporación que acaba de nombrar nuevo director, por cumplimiento del periodo del anterior.

RECUERDOS

Nos trajo el libro de ingeniero Luis Eduardo

Lobo Carvajalino- Juan Francisco Villarreal Buenahora. SUS MEMORIAS Y UNA SEMBLANZA- sobre la Facultad de Salud cuando escribe que el entonces rector "convencido de que había que universalizar la Universidad para que realmente pudiera llamarse Universidad" habiendo llenado los requisitos ante el Ministerio de Salud y la Asociación Colombiana de Facultades de Medicina "designó entonces al arquitecto Carlos Virviescas y al médico Roso Alfredo Cala para que en contacto con la Asociación de Facultades de Medicina , organizaran el proyecto y el dia 25 de febrero de 1967 se inauguró oficialmente como una División de Ciencias de la Salud que en 1980 dio paso a la Facultad de Salud".

MORTALIDAD Y EDAD.

Es el resumen de un interesante artículo sobre este tema, publicado por la universidad de Princeton, recientemente en el cual "muestra un marcado aumento en todas las causas de morbilidad y mortalidad entre blancos y negros no hispanos en la edad media de la vida en el periodo comprendido entre 1999 y 2013 lo cual no se observó en ninguno de los otros países ricos".

A los interesados les anexamos el link.

<http://www.pnas.org/content/early/2015/10/29/1518393112.full.pdf>

